

# 令和4年度 第4回太田地域協議会会議録

令和4年12月2日

太田地域協議会

## 令和4年度 第4回太田地域協議会会議録目次

■開催日時	1
■開催場所	1
■出席委員	1
■欠席委員	1
■出席職員	1
■次第	1
■開会	2
■会長あいさつ	2
■支所長あいさつ	2
■会議録署名委員の指名	4
■報告	4
(1) 令和4年度地域枠予算活用事業について	
(2) 彩色千輪プロジェクト市長プレゼンの結果について	
■協議	6
(1) 太田地域協議会委員（第6期）の選任について	
■その他	7
■閉会	13
■署名	14

# 令和4年度 第4回太田地域協議会 会議録

---

■日 時：令和4年12月2日 午前9時57分

■会 場：太田支所 2階会議室

■出席委員：7名

水谷 仁光、鈴木 賢一、倉田 吹紀子、安達 京子、  
熊谷 隆雄、高橋 英子、佐藤 隆康

■欠席委員：5名

小松 江里子、藤本 重政、長澤 宏明、伊藤 和子、  
佐々木 玲子

■出席職員：7名

藤澤 寿史（市民サービス課長） 黒澤 伸朗（農林建設課長）  
田中 勲男（中仙・太田建設水道事務所長） 草薨 晶子（公民館長）  
大阪 文博（農業振興情報センター所長兼東部新規就農者研修施設所長）  
太田 敬（地域活性化推進室参事） 板谷 予理子（地域活性化推進室主任）

■次 第：

- 1 開 会
- 2 会長あいさつ
- 3 支所長あいさつ
- 4 会議録署名委員の指名
- 5 報 告
  - (1) 令和4年度地域枠予算活用事業について
  - (2) 彩色千輪プロジェクト市長プレゼンの結果について
- 6 協 議
  - (1) 太田地域協議会（第6期）の選任について
- 7 その他
- 8 閉 会

(午前9時57分 開会)

### ○藤澤市民サービス課長（以下「市民サービス課長」と表記）

定刻前ですけれども、皆さん揃っているようですので、ただいまから地域協議会を始めさせていただきます。なお、野中支所長ですけれども、病氣療養中につきまして出席できませんので、私が代理を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

会議を始めます前に、本日は定数の半数以上の委員が出席しておりますので、会議が成立することをご報告いたします。

なお、会議録作成のため、発言の際はマイクをご使用くださいますよう、お願いいたします。それでは、会議の進行を規定により、会長にお願いいたします。

### ○水谷会長（以下「会長」と表記）

はい、皆さんおはようございます。今日は今年初めての雪で、一晩で積もってしまいました。毎年のこととは言え、一気に積もってしまいましたので、少し戸惑っている方もいるかと思います。

まずは、今日の会議ですが、日程が変更になりました。正直に申しますと、私は何ともなかったんだけど、家族がコロナにかかってしまいました。自分自身は、発熱もなければ、咳も出ないし、酒を飲んでも何を食べても全然変化がなくピンピンしていましたが、濃厚接触者ということで、ちょうど25日まで待機がかかっておりました。その後、家族ともども陰性になりましたので、医者の方で皆月曜日からは、それぞれ職場なり学校なりに復帰いたしました。ということで、私のせいで今日に変更になってしまい、大変申し訳なく思っております。なお、コロナの方もまだ第8波ということで、だいぶ流行っていますので、誰がかかるかわかりませんが、私も含めて皆さん気を付けましょう。

それでは、開会にあたりまして、野中支所長の代理の藤澤市民サービス課長の方からごあいさつをお願いします。

### ○市民サービス課長

野中支所長が病氣療養中で出席できませんので、代わって私の方からあいさつをさせていただきます。

本日はご多忙の中、令和4年度第4回太田地域協議会にご出席いただきありがとうございます。今朝起きてみますと一面銀世界となっており、本格的な冬となつてまいりました。今年も残り少なくなつてきています。令和4年はコロナ、ウクライナ侵攻、円安、物価高、そして地方は人口減少と大激動の時代となりました。こうした時代を生き抜いていくためにも、地域協議会の皆さんの力は重要でありますので、どうかよろしくお願いいたします。本日の協議では地域協議会委員の選任についても説明がありますのでよろしくお願いいたします。

さて、前回9月の地域協議会からの主な動きについて報告させていただきます。

10月29日から11月4日までの7日間、「第145回秋田県種苗交換会」が開催され

ました。91万人の来場者があり盛会となりました。大仙市としては初めての開催であり、3年ぶりの「農業機械化ショー」や秋田米新品種「サキホコレ」のデビューイベントなど多彩なイベントが催され、多くの来場者から楽しんでいただいたようです。太田地域からも農産物の出品があり、入賞された方もいました。農業は大仙市の基幹産業であり、今後の農業を考える良い交換会となったのではないかと考えております。

次に新型コロナウイルスについてであります。10月中旬以降、北海道や東北で増加傾向にあり、第8波に入っているとされています。これから冬を迎え、ウイルスが活性化しやすくなることや、年末年始になり会食の機会や人の移動も多くなり、インフルエンザとの同時流行が懸念されています。大仙市ではワクチンをいち早く、従来型からオミクロン株対応型へ切り替えて9月22日から接種しております。引き続き基本的な感染対策が必要であると思っております。

太田地域に関連した行事等としましては、10月22日・23日の2日間グラウンド・ゴルフ場の交流館を主会場にアウトドア・フェスティバルが行われました。県の主催でありましたが、大仙市と美郷町も連携し真木真昼県立自然公園のPRを行っております。この自然公園内で5つのアクティビティが実施され、太田地域では川口溪谷でのマウンテンバイクとノルディックウォーキング、そして交流館周辺での星空観賞キャンプが行われており、参加者からは「身近な場所でアウトドア体験ができて良かった」など、好評を得ております。

10月29日には「ふるさと太田会を応援する会」の総会がありました。この総会には、ふるさと太田会から男鹿会長をはじめ、4名の役員が駆けつけてくださり、大いに盛り上がりました。

11月2日には秋田市出身の登山家であり写真家の小松由佳さんの講演会を太田中学校で行いました。小松さんの父が太田出身であり、以前にも太田地域で講演いただいております。日本女性初のK2登山からシリア内戦・難民の話と、大変興味ある感慨深い講演でした。翌日の文化の日には登山教室の皆さんと薬師岳に特別登山をして交流を深めております。

また、11月6日から秋の火災予防運動が行われました。今年の太田地域は火災が多いために、駆付け訓練などを行い防火意識を高めたところでした。しかし残念ながら運動期間中である11月8日に、三本扇において住宅が全焼となる火災が発生しております。そして、昨日も大町で住宅の全焼火災があり、一人の遺体が見つかったようです。今後、冬を迎え火災が多い季節となりますので、どうか注意していただきたいと思っております。

本日の協議会では地域枠予算に係る案件が7件、そして今年度、何回となく皆さんからご協議いただき、ご意見を頂戴しました「彩色千輪プロジェクト」を市長へ説明してきました結果についての報告があります。また冒頭にもお話ししました、第6期の地域協議会委員の選任についてもご協議をお願いする予定であります。本日もどうぞよろしくお願いたします。

それと、この後に田中建設水道事務所長の方から皆さんに、お話ししたいことがありますので少し時間をいただきたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。

## ○田中中仙・太田建設水道事務所長（以下「中仙・太田建設水道事務所長」と表記）

おはようございます。中仙・太田建設水道事務所の田中です。

報道等で皆さんご承知かと思いますが、今朝の5時35分、協和船岡地区で市道の除雪作業中、死亡事故が発生してしまいました。お亡くなりになりました方は20代の女性で、新聞配達中の出来事ということでございます。事故を受けまして、市では深くおわびするとともに、お亡くなりになりました方にご冥福をお祈りいたします。市の方では、除雪作業を行う共同企業体に安全確保の徹底を進めることを指示し、除雪業務におきましては改めて細心の注意を払うことをお願いしております。

そして、皆様にはお願いです。除雪作業中の除雪機械に近づくことは大変危険ですので、決して近づかないようお願いいたします。そしてご近所の皆様にも伝えていただければと思います。以上、中仙・太田建設水道事務所からのご報告とお願いでした。

## ○会長

はい、ありがとうございました。

次に、次第4の「会議録署名委員の指名」をさせていただきます。会議録署名委員には鈴木賢一委員と倉田吹紀子委員をお願いいたします。

次に、次第5「報告」に入ります。(1)「令和4年度地域枠予算活用事業について」、事務局から報告をお願いいたします。

## ○事務局（地域活性化推進室）

【令和4年度地域枠予算活用事業について、配布資料に基づき説明】

### ・実施類型【②市民協働型】

#### 1 太田地域文化講演会開催事業

事業目的：私たちが住む地域を見つめ直す機会とするため、太田地域に縁のある登山家・フォトグラファーの小松由佳氏による講演会を開催する。

事業団体：太田地域自治組織連絡協議会

申請額：105,000円

#### 2 太田北部墓園保全事業

事業目的：墓園内の枯れたモミの木が、倒木により墓石等や県道へ被害を及ぼす恐れがあることから伐採する。

事業団体：太田北部墓園墓地使用者組合

申請額：276,100円

#### 3 太田東部墓園保全事業

事業目的：墓園内の枯れたサクラの木が、倒木により墓石等へ被害を及ぼす恐れが

あることから伐採する。

事業団体：太田東部墓園墓地使用者組合

申請額：177,100円

4 東今泉集落水路改修事業

事業目的：近年の集中豪雨で度々氾濫する素掘りの水路に、コンクリート側溝を敷設し、災害を防止する。

事業団体：東今泉部落会

申請額：127,050円

・実施類型【③市民主導型】

5 田の尻生活改善センター小正月行事継承事業

事業目的：田の尻集落の小正月行事に必要な稲わらを確保し、地域の小正月行事を継続させるとともに伝統行事の伝承を図る。

事業団体：田の尻生活改善センター

申請額：111,440円

○会長

はい、ただいま事務局から報告がありました。皆さんから質問などありましたらお願いします。

(特になし)

特に無いようですので、質疑を終わります。

なお、地域協議会は、市が決定した市民協働型、市民主導型、地域イベント応援型について、報告された内容によっては、意見を附すことになっております。今回は市民協働型4件の申請と4件の報告、市民主導型1件の申請がありましたが、申請団体に対して改善を求める点などのご意見はございませんか。

(特になし)

はい、それでは無いようですので、次第5「報告」の(1)を終わります。

続いて報告の(2)「彩色千輪プロジェクト市長プレゼンの結果について」、事務局より説明をお願いします。

○事務局

報告(2)、「彩色千輪プロジェクト市長プレゼンの結果について」ご説明します。第3

回地域協議会でご協議いただきました「彩色千輪プロジェクト」について、10月17日に市長にプレゼンしてきました。市長からの意見等についてご説明させていただきます。

市長プレゼンでは、横沢公園を「花を楽しむ公園」として復活させること、「魅力復活プラス1」として花壇や写真スポットを設置すること、公園の管理者とも協議し、壊れたベンチや水飲み場などを改修すること、様々なイベントを実施し横沢公園をPRすること、そして年次計画について説明しました。また、プロジェクト実施のイメージについて、「実施主体団体（仮）」を中心として、花の会や学校から協力をいただきながら、地域の住民や団体にも働きかけ実施していくと説明させていただきました。

これに対して市長からは、「ボランティアを中心にするのは難しい。横沢公園は市の基幹公園であるので、市で管理するべき」という指示をいただきました。また、ハード事業としての小規模改修について、「修繕等については令和5年度中にやっておくべき」という指示もいただきました。修繕に関しては公園管理者である中仙・太田建設水道事務所が予算措置するところです。

また、横沢公園は市の基幹公園ということで本庁の都市管理課でも整備計画を作成しており、そこにもベンチ等の修繕について令和6年度に600万円の予算措置を見込んでいるところです。市長プレゼンの指示を受けて、中仙・太田建設水道事務所および本庁の都市管理課と打ち合わせをし、壊れたベンチや水飲み場の撤去について、令和5年度に約380万円の予算措置を依頼、要求してもらったところでもあります。

また地域活性化推進室としては、「花壇の設計および造成」、「写真スポットの作成と設置」、「花苗植栽の委託」、「各種イベントの実施」に関する予算として約400万円を要求したところでもあります。まだ要求の段階ですが、来年度に向けて着実に進めていきたいと考えております。その際には、また地域協議会でご協議いただくことになるかと思っておりますので、よろしくお願いいたします。以上、簡単ではありますが、市長プレゼンの結果についてご報告いたします。

## ○会長

はい、ありがとうございました。ただいま、事務局の方から説明がございました。皆さんの方から質問等ありましたらお願いします。

(特になし)

特にないようですが、これで進めていくということでよろしいですね。

それでは次に、次第の6「協議」に入ります。「太田地域協議会委員（第6期）の選任について」、説明をお願いいたします。

## ○事務局

本日配布している資料「第6期地域協議会委員（令和5～7年度）選任に関する方針」をご覧ください。現在の第5期地域協議会委員は、令和5年3月31日で任期満了となる

ことから、次期委員の選考方針が示されております。委員の定数ですが、第5期の委員選定の際に各地域の実情に応じて委員数を定めております。今回も、第6期の委員定数を定めるよう本庁から指示されております。事務局としては現状と同じ12名にしたいと考えております。ご協議をお願いします。

また、再任の取扱いについては、1期目の委員は再任可能、2期目の委員は原則新任者を選任することになっております。事務局としては、出来るだけ1期目の委員は再任していただき、もう3年間委員をお願いしたいと思っています。よろしくお願いします。

選考のスケジュールについては、1月になったら1期目の委員の方に意向確認を始めます。先ほどお話しした通り、できるだけ留任くださるよう、お願いいたします。以上で説明を終わります。委員の定数について、ご協議願います。

## ○会長

はい、ただ今事務局から説明がありました。委員数ですが、事務局からは現状維持の「12名」と提案されましたが、何か質問等はございますか。

(特になし)

それでは、第6期太田地域協議会委員数は「12名」と決定してよろしいですか。

(「異議なし」の声あり)

それでは決定します。再任される方、それから新任の方も入ってきますが、スムーズに選考できるようによろしくお願いします。これで「協議」を終わります。

それでは次第7「その他」に入ります。委員の皆様から何かございますか。

私の方からですが、来年度7月1・2日に太田のグラウンド・ゴルフ場で北海道・東北ブロックの大会が開かれます。規模は選手が500人くらい、スタッフ等も合わせて大体600人くらいだと思います。今回の会場は秋田県ということで、その中でも太田で開催するというのがこの前決定したようですので、お知らせしておきます。

他に皆さんからございますか。

## ○高橋英子委員

令和3年度の「地域の魅力再発見事業」でやりたい事業ということで、農業振興情報センターで「食べる花」を育てて、それを使った加工品とかを作るということを提案したんですけども、今でも誰も植えてないし、それはそれで終わってしまったんですか。何かで写真は見たんですけども、どうなったのか報告ってないんですか。

## ○市民サービス課長

「エディブルフラワー（食用花）活用事業」について、前に提案してもらってその後ど

うなっているかという質問ですよね。地域活性化推進室で検討しまして、まずは昨年度、秋田市金足にあるエディブルフラワーを育てる農家さんのところに行って、話を聞かせてもらいました。そして、そこから花を購入しまして、市販のお菓子里に花を飾って、職員の中で試食会を行い、感想や意見を話し合いました。今後それをどうするかということについては今検討中で、何かしら形にしていきたいなということで、地域活性化推進室の方で色々練っているところでございます。報告が遅れたことについては、大変申し訳なく思っております。この後も、結果は出していきたいと考えておりますので、その際は色々なアドバイス等をお願いしたいと思っております。以上です。

## ○事務局

補足で説明させていただきます。今課長からもお話があったとおり、昨年度は前任者がまずは花を育ててみようということだったんですけども、やはりいきなり農家さんに育ててもらおうというのなかなか難しく、あとは趣味レベルでしかできないという感じで、上手いかなかったというのが現状です。ただ、今年度になってから、実際食べたことがなかったものですから、まずは市販のお菓子里にエディブルフラワーを乗せて、支所内で食べてみたところ結構好評でした。そこで、我々としては地域協議会の委員の皆さんや地域の皆さんにも試食していただいて、どんなものか感想をもらいたいなと思っていたところです。ただ、ちょっと壁がありまして、いわゆる公費を使ってお菓子を買って試食させるのはどうなのかというところが引っかかっています。本庁にも相談していますが、それはどうなのかと言われていまして、今後どのように進めていくのか考えているところです。

名物を作るという場合には、やっぱり地産地消というのが重要になってくるんですけども、まずは太田にはこういうのがあって、「太田に行けば面白いものを食べられるんだよ」というのを知ってもらいたいなというところで、今進めているところです。役所ということで縛りがありますが、何とか続けていきたいと思っておりますので、どうかよろしくお願いします。以上です。

## ○会長

他にございますか。

(特になし)

ないようですので、事務局の方から何かございますか。

## ○事務局

はい、事務局から2点あります。1点目、まだ確定はしていないんですけども、「令和4年度東部地区地域協議会合同研修会」が、ここ数年はコロナの影響で開催していませんでしたが、今年は中仙が幹事ということで1月16日に開催したいという情報が来ています。内容といたしましては、はなび・アムの見学をしまして、その後中仙のひらくまで懇

親会という案のようです。今後のコロナの状況によっては、中止になるのか見学のみやるのかあいまいな状況のようですけども、正式な情報が来ましたら皆様にも通知を差し上げたいと思いますので、よろしくお願ひします。

それから2点目ですけども、次回の開催ですが、大体奇数月に行っているところではありますが、1月下旬を考えています。ただ、昨年度は5回しか開催していなくて、案件があるかどうかというところもありますので、案件次第では日程がずれる可能性もあります。その際には通知を差し上げますので、よろしくお願ひいたします。以上です。

#### ○会長

この合同研修は、太田に幹事が回ってくるのはまだですよ。

#### ○事務局

今年は中仙です。輪番になってまして、中止になっていた間はずっと中仙が持っていた形です。予定では、次回の幹事は太田になります。

#### ○会長

仙北でやってからやってないんですよ。

#### ○事務局

そうです。仙北でやって、中仙に回ってきてからずっと中止になっています。

#### ○会長

それでは、他に情報提供などございますか。

#### ○市民サービス課長

それでは、各課から予算執行の進捗状況について報告したいと思います。まずは市民サービス課の主な事業について報告させていただきます。

はじめに「公有林整備事業」であります。林道大台線の支障木伐採業務については、6月中旬に終了しております。

次に「地域振興事業」であります。春の「黄桜まつり」ですが、5月5日に開催しております。今年はライトアップを行い、スキー場をウォーキングしてコーヒーショップによる本格的なコーヒーを飲みながら、仙北平野の眺望を楽しみました。テレビなどにも取り上げられまして、大台スキー場の夏場の魅力が発信できたと思っております。8月6日には、「太田の夏まつり」を3年ぶりに実施しております。コロナが心配されましたが、無事に終えています。1,000人ほどの来場者があり、小さい子どもから高齢者の方まで一緒に楽しんでいるようでした。あらためて、祭りは人と人、地域をつなぐ力を持っていると思ひました。夏まつりを実施して良かったなど強く思ひました。「太田の火まつり」ですけども、11月に実行委員会を開催しまして、2月4日の開催に向けて準備をしていると

ころです。

次に、グラウンド・ゴルフ場駐車場そばの青空広場の遊具設置についてです。前回の協議会で質問がありました件ですけれども、皆さんには大変ご心配をおかけしておりますが、先月11月に業者が決まっております。3月末の完成を目指しております、来春からは利用できると考えております。また、美郷町に設置している大仙市と美郷町の合同の大型看板ですけれども、11月中に修理が終了しております。少しデザインも変えましたので、見やすくわかりやすくなっています。

次に、「観光登山事業」であります。親子トレッキングを7月と10月に川口溪谷で実施しております。また、小松由佳さんを招いて、登山関係の講演会と薬師岳の特別登山を11月2・3日に実施しております。

最後に、今年は民生児童委員の一斉改選がありまして、4月からの候補者選定、推薦検討会などの審査を行いまして、昨日12月1日に10名の方が太田地域の民生児童委員として厚生労働大臣から委嘱されています。

市民サービス課からの事業報告は以上となります。

## ○会長

次に、建設水道事務所からお願いします。

## ○中仙・太田建設水道事務所長

続きまして、中仙・太田建設水道事務所の現在の進捗中の事業等についてご説明いたします。

まずは横沢地区の消雪修繕について、現在工事中でございますけれども、12月16日までの完成に向けて進めてまいります。

続きまして、横沢公園の魚類や植物の調査の業務委託ですけれども、1月20日が工期となっております。こちらは自然科学調査事務所に業務委託して実施しております。

そして、中学校の前の久保関古館線の歩道の整備工事については、3月17日の工期で実施しております。来年度の予算については現在調整中ですが、来年度の工事で歩道の整備は完了したいということで進めております。予算の状況によっては、年度が延びてしまうという可能性はありますけれども、当事務所としましては来年度の完了を目指しております。また、セイコー商店の交差点についても、改良が必要ではないかということで、現在調査中で、事業化できないか調整をしているところでございます。

また、幹道15号線、新田橋線の補修工事は、3月10日までの工期で実施しております。

また、横沢地区の農業集落排水の管路敷設替工事ですが、横沢の消雪設備がある地区なんですけれども、当初11月16日の工期で実施していたところ、どうしても下水道工事ですから開けてみなければわからないところもありまして、工期の延長をしております。1回目の変更で12月16日になりましたけれども、さらに工期延長したいということで、現在変更契約に向けて準備しております。皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒

ご理解とご協力の方よろしく申し上げます。以上です。

## ○会長

ありがとうございました。次に太田公民館からお願いします。

## ○草薙太田公民館長

太田公民館からですけれども、今年度の主な事業の進捗状況について説明します。

はじめに、太田文化プラザの内部改修工事ですけれども、本来であれば11月末で完成し、12月から使用可能となるはずだったんですけども、やはりコロナの影響や、色々な原材料の調達が遅れたりということで、工期が延期になりまして、1月から利用可能となる予定です。内容としましては、全館のLED化、女子トイレの増設、正面玄関のスロープと風除室の設置、全体の床と壁の改修等となっております。

それから「花いっぱい運動」については、今年は8月下旬から行われる予定だった、太田中会場の「花だんフェア」は残念ながらコロナのために中止になってしまいましたけれども、太田地域の花だんコンクール等は実施しております。

それから公民館主催事業関係ですが、山登り教室、やきもの講座、それから今回の広報にも載せましたけども、冬の講座としまして編み物講座や料理講座等、そういった小規模な講座は順調に開催しております。

それから10月に「奥羽太田ロードレース大会」をグラウンド・ゴルフ場の駐車場周辺にて4年ぶりに開催しました。令和元年は台風のため、令和2・3年はコロナにより中止となってしまい、4年ぶりということで公民館や支所のスタッフも代わってしまっていて心配だったんですけども、交通指導隊や皆さんの協力もあり無事開催することができました。ありがとうございました。

今後は、2月に大台スキー場を会場にタミヤカップスキー大会等が開催される予定です。主なものについては以上です。

## ○会長

それでは農林建設課からお願いします。

## ○黒澤農林建設課長

はい、それでは私の方から、農林建設課の今年度の事業についてお話とお願いをしたいと思います。

今年度から3か年で動いている、秋田県の「森づくり税」を活用した大台スキー場「太田交流の森」の整備計画ですが、今年度色々ありましたけれども、管理道路への待避所の設置がちょうど完了したところです。今日雪が降ってしまいましたけれども、雪が降ると現場は動けないので、ギリギリでした。また、下のキャンプサイトの整備についても今発注しております。

それから、航空防除については、今年度は約750町歩で、例年より100町歩くらい

少なかったんですけども、ラジヘリの事故はありましたが、無事に3回防除を実施しております。

あと、お願いなんですけど、農家に対して肥料の高騰ということで市で単独で補助金を出すことになり、対象者約500人の方にご案内を差し上げまして、一昨日と昨日の二日間で受付会を実施しました。残念ながら160人くらいの方がまだ申請されていないので、もし身近におられましたら、声をかけてくださるようお願いいたします。1月31日までの受付になっております。国の7割補填とは別の市の単独の事業ですので、どうか忘れずに申請してもらいたいなと思っております。

それからもう一つ、全国的な傾向なんですけども、今年は鳥インフルエンザが出ております。今日も鳥取県の方で鳥インフルが発生して、11万羽の鶏が処分されたそうです。県内でも、県北の方で白鳥の死骸が出たりしていますので、もしそういう死骸等を見つけたら、支所でも大丈夫ですが、県庁や県南家畜保健所の方に連絡していただければと思います。あわせて、豚熱によるイノシシの死骸も県南の方で見られるようですので、そちらにもご注意くださいと思います。

それからほ場整備事業の関係ですと、太田南部地区の三本扇地区は順調に進んでおります。来年度も、今年度と同じくらいの予算で、三本扇の上川原・高花地区を予定しているようです。あとは新興地区の方が、来年度工事1年目ということで、県道角六線の東側が1年目の工事となるようでございます。大台地区は、今底地調査ということで、令和7年度の採択を目指して頑張っているところでございます。小神成地区については、現場の方は終わっていますけれども、県の要件であります高収益作物の面積クリアについて、この前地元と協議いただきまして、動きが出てきているようでございます。どうか来年度、頑張ってお要件をクリアして、事業完了に向けていきたいと考えています。以上です。

## ○会長

はい、ありがとうございました。次に、東部新規就農者研修施設からお願いします。

## ○大阪東部新規就農者研修施設所長

東部新規就農者研修施設の大阪です。よろしく申し上げます。研修施設の事業の進捗状況についてご報告いたします。

現在の研修生が7名であります。今年度は秋田市の花き市場の見学や、横手地域の小菊栽培農家への視察研修などと合わせて、各自の取り組み作物について順調に研修中でございます。今年度の露地作物の研修も修了いたしまして、今後は冬期の季節野菜の栽培、花きの研修が中心となる予定でございます。

種苗交換会におきましては、研修生が生産しました農作物を自ら販売しまして、大変好評を得ております。品評会にもねぎ、トマト、にんにく、メロンなどを出品し、残念ながら賞に入ることはできませんでしたが、研修生にとっては良い経験となったと思います。去る11月27日には研修1年目の方々が農業簿記3級の検定試験を受け、合否の結果発表を現在待っている状況です。

ただいま新年度からの研修生を募集中であります。興味のある方がおりましたら、ぜひ研修施設の方をご紹介くださるようお願いいたしまして、私からの報告とさせていただきます。

## ○会長

はい、ありがとうございました。それぞれ各課から説明がありました。皆様の方からご質問等はございませんか。

(特になし)

特にないようですが、今日はいつになく早く終わりそうですが、よろしいですか。

なければ、本日の予定された内容は全て終わりです。以上を持ちまして本日の会議を終了いたします。非常にスムーズな会議の進行にご協力いただきましてありがとうございました。

(午後10時51分 閉会)

---

太田地域協議会運営規程第7条第2項の規定により、ここに署名する。

会議録署名委員

鈴木 賢一

---

倉田 吹紀子

---